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-------Aos treze dias do mês de Dezembro do ano de dois mil e onze, reuniram-se 

pelas vinte e uma horas os seguintes elementos do Executivo: José David Ventura 

Gouveia, Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Secretária e António 

José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de 

trabalhos: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------- 

-------Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------ 

-------Ponto três – Propostas; --------------------------------------------------------------------- 

-------O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da 

ordem de trabalhos – Serviço de Pendentes. ---------------------------------------------- 

-------Foi lida a acta vinte e seis, foi posta à aprovação e foi aprovada por 

unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Vice-presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários 

emails com informações do concelho. ---------------------------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando oficio a solicitar o autocarro 

da Junta para o dia dez de Dezembro. ---------------------------------------------------------- 

-------O mesmo foi deferido. ----------------------------------------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando oficio a solicitar o autocarro 

para os dias oito, catorze, vinte e oito e vinte e nove de Janeiro de dois mil e doze. -- 

-------Deliberou-se deferir os pedidos. ---------------------------------------------------------- 

 -------Do Grupo Desportivo Raposense, Secção Tigres do Pedal, enviando oficio 

a solicitar a sala da Junta de Freguesia, para a realização do jantar de Natal da 

secção. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Deliberou-se deferir o pedido. ------------------------------------------------------------- 

-------Da Associação dos Bombeiros Voluntários de Almeirim, enviando convite 

para o almoço de Natal, a ser servido no quartel, no próximo dia dezassete de 

Dezembro. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Devido a compromissos assumidos anteriormente, não será possível estar 

ninguém presente. ---------------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Orfeão de Almeirim, enviando oficio a informar que no próximo dia oito 

de Janeiro se irá deslocar à Freguesia, afim de cantar as Janeiras. ----------------------- 
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-------Do ISLA, enviando cartaz para divulgação sobre Mestrados em Gestão 

Autárquica. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Foi feita divulgação. ------------------------------------------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando o protocolo de parceria do 

Banco de Ajudas Técnicas, onde a Secretária esteve presente na sua assinatura. ---- 

-------Da Cittyhall, enviando email com a Lei número cinquenta e sete barra dois 

mil e um, de vinte e oito de Novembro, que institui o Sistema de Informação da 

Organização do Estado. ---------------------------------------------------------------------------- 

-------Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem 

de trabalhos – Informações. -------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que já entregou os trabalhos de criação de um site para a 

Freguesia, ao funcionário da Câmara, Rui Louraço. Informou também que grande 

parte do serviço será remunerado, pois é necessário registar a patente, sendo as 

informações a constar com início do mandato de dois mil e nove a dois mil e treze. - 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que através da Acção Social, foram entregues à Junta e 

distribuídas ajuda alimentar a quinze famílias carenciadas. ------------------------------ 

-------Não havendo mais informações, deu-se então início ao terceiro ponto da 

ordem de trabalhos – Propostas. ------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor que se faça um anúncio no jornal O Mirante, pela ocasião do seu 

aniversário, ficando a assinatura renovada por mais um ano. ---------------------------- 

-------O Executivo aprovou a proposta por unanimidade. ---------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que os funcionários dos POC’S mais, Daniel Gomes e Guilhermina 

de Oliveira, irão terminar contrato, no próximo dia dezasseis de Janeiro, desta 

forma propõe ao Executivo que lhes seja atribuído o gozo dos dias, de nove a 

dezasseis de Janeiro, como forma de agradecimento pelos serviços prestados ao 

longo deste contrato. ------------------------------------------------------------------------------- 

-------O Executivo aprovou a proposta por unanimidade. ---------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor tolerâncias de ponto na quadra Natalícia, ou seja, vinte e três e 

trinta de Dezembro da parte da tarde. ---------------------------------------------------------- 
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-------A proposta foi aprovada por unanimidade e vão ser afixados comunicados 

nos locais habituais. -------------------------------------------------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A propor que nesta quadra Natalícia seja oferecido, a cada funcionário da 

Junta, um pequeno cabaz, com cerca de vinte peças de géneros alimentares. --------- 

-------O Executivo ao analisar a proposta aprovou-a por unanimidade, sendo 

oferecido apenas aos funcionários que se encontram no ativo. --------------------------- 

-------Do Tesoureiro da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor que seja ofertado um bacalhau e uma caixa com duas garrafas de 

vinho, aos Autarcas da Freguesia. --------------------------------------------------------------- 

-------O Executivo aprovou a proposta por unanimidade. ---------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A apresentar documentos para a apreciação da próxima Assembleia 

ordinária, propondo que todas as taxas e emolumentos se mantenham com os 

mesmos valores atuais. ---------------------------------------------------------------------------- 

-------O Executivo depois de analisar a proposta aprovou-a por unanimidade. -------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor também que as taxas de licenciamento de canídeos, se mantenha 

com os mesmos valores, que por sinal já se mantêm há nove anos consecutivos. ---- 

-------A proposta foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------------- 

-------Do Executivo da Junta: -------------------------------------------------------------------- 

-------A apresentar em conjunto, o Orçamento, o Plano de Atividades e o Plano 

Plurianual de Investimentos, para o ano de dois mil e doze. Assim o Orçamento tem 

como receitas correntes, impostos diretos dois mil novecentos e oitenta e quatro 

euros, taxas, multas e outras penalidades mil e trezentos euros, rendimentos 

de propriedade sete mil e duzentos euros, transferências correntes cento e 

quarenta e seis mil seiscentos e dezasseis euros e vendas de bens de 

investimento dez mil e cinquenta euros, sendo que receitas de capital não há, o 

total da receita será de cento e sessenta e oito mil cento e cinquenta euros. ---------- 

-------Despesas correntes; despesas com o pessoal e remunerações certas e 

permanentes sessenta mil quatrocentos e cinquenta euros, aquisições de bens e 

serviços cinquenta e oito mil oitocentos e cinquenta euros, juros e outros 

encargos novecentos e cinquenta euros, transferências correntes trezentos e 

cinquenta euros, subsídios quatro mil e cinquenta euros e outras oito mil e 

quinhentos euros, sendo o total das despesas correntes de cento e trinta e três mil 
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cento e cinquenta euros. Despesas de capital; aquisições de bens trinta e cinco mil 

euros, o que dá um total de cento e sessenta e oito mil cento e cinquenta euros, ou 

seja, este Orçamento importa tanto na receita como na despesa o mesmo valor. ---- 

-------O Presidente de seguida apresentou o Plano Plurianual de Investimentos, no 

valor de trinta e nove mil e quinhentos euros. Seguidamente apresentou as 

grandes opções do plano com um valor de vinte e cinco mil e quinhentos euros, 

tendo como obras mais significativas, estas financiadas pela Câmara Municipal de 

Almeirim, requalificação e ampliação da Casa Mortuária, construção de uma nova 

casa de banho pública, limpezas nos cursos de água, mais propriamente na Ribeira 

de Muge e Ribeira da Calha, conservação do asfalto nas ruas do centro urbano, 

implementação do projeto paisagístico do Parque de Merendas e espaços 

envolventes. Da empresa Intermunicipal Águas do Ribatejo, alterações no 

funcionamento dos esgotos, assim como também alterações na rede de 

abastecimento de água, no centro urbano. ---------------------------------------------------- 

-------Depois das apresentações de um documento tão importante para a vida da 

Autarquia, não houve dúvidas em aprová-lo por unanimidade. -------------------------- 

------- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e 

três horas e cinquenta e cinco minutos, redigindo eu Andreia Cristina Baptista 

Matias da Cruz, na qualidade de funcionária da Autarquia, a presente acta, que 

depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. ------------------------------ 

 

O Presidente: 

 

O Secretário: 

 

O Tesoureiro:  

 

A Funcionária: 


